



Suite à la défaite de l'équipe gambienne contre le Cameroun lors de la dernière journée du Groupe C de la Coupe d'Afrique des Nations 2023 (CAN), le sélectionneur Tom Saintfiet a annoncé sa démission de son poste. Alors que Saintfiet avait été lié à l'équipe jusqu'en 2026, sa déclaration inattendue a surpris les fans et les joueurs.

Le technicien belge, qui avait pris les rênes de l'équipe gambienne en 2018, a dirigé l'équipe lors de 45 matches. Sa plus grande réussite a été d'assurer une deuxième qualification consécutive à la CAN pour la Gambie. Cependant, malgré ces succès, sa décision de démissionner a été motivée par d'autres raisons.

Lors de la conférence de presse après la défaite contre le Cameroun ce 23 janvier 2024, Saintfiet a expliqué sa décision de démissionner. « C'est le moment pour moi de partir », a-t-il déclaré. Il a également exprimé sa gratitude envers ses joueurs en les qualifiant de héros et a souligné son attachement à la Gambie en déclarant : « Je serai toujours Gambien ».

Ayant réussi à établir une stabilité et à obtenir des résultats positifs au cours des dernières années, l'équipe devra maintenant rechercher un nouveau sélectionneur pour guider ses efforts futurs.